

20.24

**Abgeordnete Petra Wimmer** (SPÖ): Ich hätte eine tatsächlichen Berichtigung: Kollege Schallmeiner hat behauptet, dass der Verkehrsstadtrat es im Namen der Stadt Wels unterlassen hätte, eine entsprechende Erklärung abzugeben.

Ich berichtige tatsächlich: Für die Außenvertretung der Stadt Wels ist nicht der Verkehrsstadtrat zuständig, sondern der Bürgermeister. *(Beifall bei der SPÖ. – Zwischenrufe der Abgeordneten **Schallmeiner** und **Weratschnig**.)*

20.25

**Präsident Ing. Norbert Hofer**: Zu Wort gelangt nun Andreas Kühberger. – Bitte, Herr Abgeordneter.